

Chronique diocésaine

QUÉBEC

— Dimanche dernier, le 28 décembre, dans l'église de l'An-cienne-Lorette, Sa Grandeur Mgr l'Archevêque a conféré l'ordre de la prêtrise à MM. les abbés Pierre Robitaille et Alphonse D'Auteuil, tous deux du diocèse d'Antigonish. La cérémonie, qui a eu lieu à la grand'messe paroissiale, a été très solennelle et avait attiré une foule immense de paroissiens.

— Voici des statistiques bien intéressantes, concernant le personnel des Sœurs de la Charité de Québec, le 1^{er} janvier: Personnel de l'Hospice des Sœurs de la Charité, Maison de Québec.

2 aumôniers. — 4 prêtres malades. — 140 Sœurs de la Charité, professes. — 54 Sœurs de la Charité, novices. — 66 Sœurs auxiliaires, professes. — 65 Sœurs auxiliaires, novices. — 110 vieillards ou infirmes. — 190 orphelins. — 207 orphelines. — 158 garçons pensionnaires. — 25 garçons demi-pensionnaires. — 17 employés ou serviteurs. — TOTAL DES INTERNES: 1038. — 152 Salle d'asile. — 1579 Externat. — TOTAL DES EXTERNES: 1731.

MISSIONS ET SUCCURSALES (37). — 5 aumôniers. — 8 prêtres malades. — 295 Sœurs de la Charité, professes. — 161 Sœurs auxiliaires. — 416 vieillards ou infirmes. — 961 orphelins et orphelines. — 4753 élèves pensionnaires ou externes. — 1220 aliénés ou idiots.

TOTAL DES SŒURS PROFESSES	662
" " " NOVICES	119
" " " VIEILLARDS OU INFIRMES	526
" " " ENFANTS	8025
" " " dont ORPHELINS	1358

Le but de la vie d'une femme est d'être l'amie, la compagne, la consolation de son mari, d'élever ses enfants, de diriger l'intérieur du ménage. Ce sont là les trois missions de la femme sur la terre. Si elle ne les remplit pas, elle a manqué sa vie,

Dans notre dernière belle fête religieuse, la célébration des Noces d'or, nous avons signalé sa belle fête. Il faut enregistrer sa belle fête. Voilà bien ce qu'est la fête.

Le Révérend Père pour la bourgeoisie de Québec, pendant ses vacances, a célébré ses Noces d'or.

Les Pères Oblats, pendant ce deuil, ont été très joyeux.

Nous demandons à Dieu pour l'âme du défunt.

Les funérailles de M. X. ont eu lieu à l'église de Saint-Sauveur, le service funèbre.

Non seulement

Quelle joie pour M. X. de voir le numéro à la série de soins soigneusement et continuellement.

Il est, de la part de Dieu, aussi quelque peu mécontent, de vouloir faire une thèse développée dans l'essai de me tirer de la littérature moins bizarre.